

井吹北ふれあいだより

第11号 平成29年01月25日
井吹北ふれあいのまちづくり協議会

〒651-2244 神戸市西区井吹台北町 2-17-7

TEL/FAX : 0 7 8 - 9 3 9 - 2 1 4 6

Eメール : furekita@mist.ocn.ne.jp

URL : <http://ibu-kita.sakura.ne.jp/>

平成29年が始まってあっという間に1月も終わりにになりました。遅くなりましたが新年、

あけましておめでとうございます！

地域の皆様にとって本年がますますのご活躍とご健康でありますようお願いしています。

酉年は、新しいことに挑戦することで運気が上昇するのだそうです。

新年にあたり、皆様はどんな年にしたいと計画を立てられたでしょうか？

井吹北ふれあいのまちづくり協議会も地域の皆様が参加したいと思われるような行事などを計画してまいります。皆様のご意見をお待ちしています。

これからもご支援、ご協力をよろしくお願い致します



わいわい広場

平成28年11月27日

前日はとても気持ちのいい天気でしたが、当日は朝から☁。午後の開始時間に近くなるにつれ雨粒が大きくなってきます。小さいお子さんを連れての参加でしたのに、なんと!!**400人**近い参加者がありました。

受付には、「ワケトン」や「トコトン」が迎えてくれました。

子どもたちは握手をしたり下から覗いたりして大はしゃぎ！

体育館に手をつないで入って行く子どももいました。パパやママはシャッターチャンスを狙っています。

井吹北子ども神輿は雨天のため地域を練り歩くことはできませんでしたが、**井吹台児童館和太鼓クラブ**の皆さんの和太鼓のお囃子で入場しました。

和太鼓クラブの皆さんの演奏は悪天候を吹き飛ばし、会場を華やかなお祭り気分盛り上げてくれました。各ゲームの合間に和太鼓の指導を受けたり神輿を担いだり、楽しい時間を共有しました。

たくさんのボランティアの皆様のお力添えのおかげです。ありがとうございました。





ワケトンとスキンシップ



輪投げでヨイショ!!



お星さま(のお菓子)ゲット!!



♪ドンつくどんどん♪



ママは楽しくおしゃべり



バランスとるってむずかしい!!

小学校や保育園との交流

小学校の6年生が総合学習で「福祉センター」に来てくれました。この日は「0歳児広場」の開催日。6年生の皆さんはお母さんと子ども達が遊んでいる部屋に入り、歌遊びや絵本の読み聞かせに参加しました。一緒に活動している6年生も楽しんでいる様子でした。お母さん方もこんな6年生の様子に、子ども達の質問に分かりやすく笑顔で答えてくださっていました。

2年生も生活科の学習に来てくれました。つぐみ保育園の子ども達も「勤労感謝の日」「敬老の日」等に歌などの披露をしてくれています。

1月の下旬には1年生とシニアクラブの皆さんとの「昔遊びの会」が小学校で開催されます。

このような子ども達との交流は、地域での顔見知りが増え、地域の活性化に繋がっていきますね。



最新のイベント報告は、ホームページにアップしています。
是非のぞいてください。